

# *CTC en Conferencia Internacional del Trabajo (+Video)*

---



**Ulises Guilarte intervino en la 109 Conferencia Internacional del Trabajo. Foto: Archivo/RHC.**

La Habana, 17 jun (RHC) El secretario General de la Central de Trabajadores de Cuba (CTC), Ulises Guilarte de Nacimiento, intervino en la 109 Conferencia Internacional del Trabajo que se desarrolla en Ginebra, Suiza.

El también miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba (PCC) apuntó que el gobierno de la mayor de las Antillas aprobó de conjunto con empleadores y Sindicatos protocolos sanitarios para enfrentar la Covid-19 y sus efectos en el escenario laboral.

Guilarte de Nacimiento explicó en la reunión (virtual) que esas acciones se han ejecutado siendo coherente con los principios del proyecto social que se construye en su país bloqueado unilateralmente por el gobierno de Estados Unidos.

En nombre de la CTC y sus sindicatos, denunció que la guerra económica se ha recrudecido con 240 nuevas medidas cuya implementación han sido precisamente durante los embates de la pandemia.

**(Fuente: [Radio Reloj](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/261041-ctc-en-conferencia-internacional-del-trabajo-video>



**Radio Habana Cuba**